

+++ Dachstuhlbrand +++

Geschrieben von: sk

Sonntag, den 26. Oktober 2014 um 18:36 Uhr



Gegen Mitternacht wurde der Polizei ein Brand in einem Einfamilienhaus in der Kasseler Straße gemeldet. Nach der Weiterleitung der Einsatzrelevanten Daten an das Einsatzleitzentrum von Feuerwehr und Rettungsdienst, wurden die Kollegen der Berufsfeuerwache Süd sowie die Kameraden der [Freiwilligen Feuerwehr Ammendorf](#) alarmiert. Bei Ankunft an der Einsatzstelle schlugen die Flammen bereits aus dem Dach. Die drei Bewohner hatten das Gebäude bereits selbstständig verlassen und wurden vom Rettungsdienst vorsorglich in einem Krankenhaus vorgestellt. Der Einsatzleiter setzte einen Trupp mit C-Rohr im Innenangriff und einen weiteren im Aussenangriff ein. Dadurch konnte die Brandausbreitung auf die obere Etage begrenzt und benachbarte Gebäude effektiv geschützt werden. Dabei kamen auch mehrere Atemschutztrupps der [Ortsfeuerwehr Ammendorf](#) zum Einsatz. Die Kriminalpolizei ermittelt zur Brandursache.